

Fecha: 19-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Delegado Pedro Medalla recibe saludo protocolar del comandante del Comando Conjunto Norte y refuerzan agenda de seguridad y emergencias**

Pág. : 4

Cm2: 374,9

VPE: \$ 225.321

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

 No Definida

Un saludo protocolar con señales políticas y operativas marcó la jornada en la Delegación Presidencial Regional de Tarapacá. Tras una reciente publicación en su cuenta de Instagram, el delegado

presidencial Pedro Medalla informó que recibió en su gabinete al general de División Rodrigo Marchessi Acuña, comandante del Comando Conjunto Norte (CCN), en una reunión centrada en la

coordinación interinstitucional frente a los desafíos estratégicos del territorio.

De acuerdo con lo señalado por la autoridad regional, el encuentro permitió

Delegado Pedro Medalla recibe saludo protocolar del comandante del Comando Conjunto Norte y refuerzan agenda de seguridad y emergencias

reafirmar la importancia del trabajo colaborativo entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas, en un escenario donde Tarapacá enfrenta presiones permanentes vinculadas a su condición fronteriza, la continuidad de servicios esenciales y la necesidad de respuesta oportuna ante contingencias.

En la conversación, ambas autoridades abordaron materias consideradas prioritarias para la región. Entre ellas, el resguardo de las fronteras apareció como un eje clave, dada la complejidad del control en zonas extensas y de difícil acceso, además de la demanda ciudadana por mayor presencia y coordinación de capacidades del Estado en puntos sensibles.

Otro foco de la reunión fue la protección de infraestructura crítica, entendida como el conjunto de instalaciones y sistemas cuya operación resulta esencial para la seguridad, el funcionamiento económico y la vida cotidiana. En un territorio con rutas estratégicas, servicios básicos y nodos logísticos relevantes, el fortalecimiento de medidas preventivas se instaló como un punto de interés común.

Asimismo, el diálogo incluyó la preparación

ante emergencias, un aspecto que adquiere relevancia en Tarapacá por su diversidad geográfica y por la exposición a eventos que pueden afectar conectividad, abastecimiento y atención de comunidades. En ese marco, la coordinación entre instituciones civiles y militares fue destacada como un componente central para anticipar escenarios y actuar con rapidez cuando se requiera.

La reunión, en clave protocolar, dejó en evidencia una línea de trabajo basada en colaboración y complementariedad, donde la Delegación Presidencial y el Comando Conjunto Norte proyectan mantener canales de comunicación y coordinación para enfrentar los desafíos de seguridad, protección y respuesta ante contingencias en la región.

ATENCIÓN


"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL SOLICITE SU PEDIDO







Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL



